



An
Herrn Bürgermeister Piochowiak,
Frau Vorsitzende Beiers,
die Fraktionsvorsitzenden und
die Sprecherinnen und Sprecher
der CDU, Bündnis 90/Die Grünen und der FDP

SPD Fraktion Ostbevern

Jutta Drilling-Kleihauer
Erich-Klausener-Str. 27
48346 Ostbevern
01573 4660670
Drilling-Kleihauer@t-online.de

Ostbevern, den 17.01.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Frau Vorsitzende, sehr geehrte Fraktionsvorsitzende und Sprecherinnen und Sprecher der Ratsfraktionen,

die Fraktion der SPD in Ostbevern stellt für das Haushaltsjahr 2023 folgenden Antrag:

Aufstellung von Generationenbänken

Antrag:

Durch Aufstellen von Generationenbänken an zentralen Stellen soll das Zusammengehörigkeitsgefühl und die Kommunikation der Bürger:Innen über alle Generationen gestärkt werden.

Begründung:

Oftmals werden mehrere Bänke in einer Reihe nebeneinander aufgestellt. Dies geschieht sicher an vielen Stellen aufgrund der räumlichen Gegebenheiten, z.B. am Nachtigallenweg oder an der Bever.

Eine Kommunikation mit den Sitzbanknachbar:Innen kann dadurch erschwert sein, weil man sich nur nebeneinander hinsetzen kann.

Die SPD stellt deshalb den Antrag, das an bekannten Stellen, an denen genug Platz so wie z.B. auf der Apfelbaumwiese etc., Bänke aufgestellt und so angeordnet werden, dass sie sich gegenüber oder im Kreis stehen. Solch eine Anordnung kann dazu beitragen, dass die Menschen sich besser miteinander verständigen können und die Kommunikation und das sozial Miteinander erleichtern. Dies gilt Generationen übergreifend.

Diese Bänke könnten aber auch an neuen Stellen, wie z.B. in der dann neugestalteten neuen Mitte und an der Hauptstraße oder am alten Friedhof aufgestellt werden, um auch da mehr Möglichkeiten zur Kommunikation zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Drilling-Kleihauer
Fraktionsvorsitzende